

CLUBES

El RC de Polo de Barcelona reelige a su presidente hasta 2024

Curro Espinós de Pascual cumplirá su segunda etapa como máximo dirigente del club. La suya fue la única candidatura que se presentó a las últimas elecciones.

Palco23

13 ene 2020 - 20:01



El Real Club de Polo de Barcelona (RC Polo) renueva a su presidente otros cuatro años. Curro Espinós Pascual ha sido reelegido hasta 2024 como máximo dirigente de la entidad, un cargo que asumió en 2016 tras ganar las elecciones de Eudaldo Bonet.

La candidatura de Espinós ha sido la única que se ha presentado candidata. La junta directiva, que también ha renovado y elegido a sus nuevos miembros, estará formada por 26 personas en representación de las cinco secciones deportivas del club: hípica, hockey, pádel, polo y tenis. Además, también tendrá presencia la vocalía de asuntos sociales y la de innovación digital.

En esta nueva etapa se finalizará el proceso de construcción de la nueva instalación de fitness y de la piscina cubierta. En la actualidad, el club cuenta con 10.800 socios y es la sede de la Longines FEI Nations Cup, la final mundial de la Copa de Naciones de hípica. En el complejo también se celebran otros eventos como el Campeonato de

| España absoluto de tenis por equipos femeninos y otros torneos.